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Новости z

прогНоз погоды z
Суббота,  14  сентября:  ночью 
+17 °с, днём +23 °C, ветер юго-
западный 2 м/с, давление 752 мм рт. 
ст., дождь.
Воскресенье, 15 сентября: ночью 
+12 °с, днём +17 °C, ветер  северо-
западный 3 м/с, давление 756 мм рт. 
ст., дождь. 
Понедельник, 16 сентября: ночью 
+11 °с, днём +23 °C, ветер юго-западный 
8 м/с, давление 752 мм рт. ст. 
Вторник, 17 сентября: ночью +16 °С, 
днём +24 °C, ветер западный 5 м/с, 
давление 749 мм рт. ст.
Среда, 18 сентября: ночью +17 °С, 
днём +18 °C, ветер юго-западный 4 
м/с, давление 743 мм рт. ст., дождь.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

15 сеНтября - деНь работНиков леса z

Были времена, когда в Шебекинс-
ком лесничестве  работать счита-
лось за честь. Да и то: в мехлесхо-
зе (оно раньше  так называлось) лю-
ди занимались не только лесоводс-
твом, но и хозяйственной деятельнос-
тью, то есть перерабатывали древе-
сину и выпускали два с половиной де-
сятка наименований товаров народ-
ного потребления: заготовки для пар-
кета и паркет, пиломатериалы, поддо-
ны, бочки, штакетные звенья и про-
чее. Всё это пользовалось большой 
популярностью, реализовывалось ор-
ганизациям и частным лицам Белго-
родчины.

Это я всё к тому, что лесоводы у государс-
тва на шее не сидели, пытались своими 

силами заработать лишнюю копейку.
Нынче другие времена – другие песни: 

хозяйственной деятельностью  в лесничес-

тве никто не занимается, да и специалис-
тов, откровенно говоря,  не хватает.

- Приходится учить людей лесному делу на 
практике, - признаётся директор лесничест-
ва Юрий Владимирович Архипов. - У многих 
нет специального образования. Почему спе-
циалисты из других районов не идут к нам? 
Причин на то много, но  главная -  квартир-
ный вопрос. Основной задачей лесоводов яв-
ляется охрана лесного хозяйства.

Лесофонд,  обслуживаемый Шебекинс-
ким лесничеством,  составляет тридцать од-
ну тысячу гектаров, две трети этой террито-
рии находятся в аренде у частных лиц. 

Однако это не значит, что арендаторы 
что хотят, то и воротят на своих участ-
ках. Существует Лесной кодекс, благодаря 
которому они занимаются рубками про-
межуточного пользования – осветления, 
прочистки, прореживания, проходных и 
санитарных рубок. Вся эта их жизнеде-
ятельность чётко контролируется специ-

алистами Шебекинского лесничества.
Пожары – бич любых лесных массивов, 

чаще всего пожары возникают по вине тех, 
кто живёт в непосредственной близости 
от леса. 

Пользуясь случаем, накануне Дня ра-
ботников леса  Юрий Владимирович про-
сил напомнить  через газету жителям ше-
бекинской земли о мерах предосторож-
ности в обращении с огнём в лесу. Осо-
бенно это актуально сейчас, в жаркую по-
ру, когда от одной искры может вспыхнуть 
большой пожар, который в один момент 
уничтожит то, что выращивалось годами, 
а то и десятилетиями.

Мне повезло: в день моего посещения 
базы Шебекинского лесничества там ока-
залось большинство специалистов данной 
организации, которые с удовольствием 
сфотографировались для газеты.

  Александр ТАРАСОВ
   Фото автора

Энтузиасты  лесоводства

Благотворительная акция 
«Белый цветок»

На территории Белгородской об-
ласти 14 сентября  будет проходить 
день благотворительности «Белый 
цветок». Средства, собранные в хо-
де благотворительной акции, пойдут 
на оказание материальной помощи  
больным детям.

Аналогичная акция будет прохо-
дить и на территории Шебекинско-
го городского округа, полученные 
средства пойдут на лечение 12 тя-
жело больным детям. Сопережива-
ющие, неравнодушные и добросер-
дечные граждане нашего округа мо-
гут принять участие в благотвори-
тельной акции «Белый цветок». 

Желающие могут обратиться в уп-
равление социальной защиты насе-
ления администрации Шебекинско-
го городского округа по адресу: г. Ше-
бекино, ул. Ленина, д.10, каб.3-4, теле-
фоны: 2-21-34, 2-35-50 - для получе-
ния реквизитов на перечисление бла-
готворительных средств детям. Ли-
бо можно будет принять участие 21 
сентября в мероприятиях, посвящён-
ных Дню Шебекинского района и го-
рода Шебекино, по адресу: г. Шебеки-
но, ул. Лихачева, д.8 а (Центр культур-
ного развития) и приобрести там су-
венирную продукцию, поделки, деко-
ративно-прикладные изделия, средс-
тва от продажи которых пойдут на ле-
чение больных детей.

Уважаемые жители округа! У вас 
есть шанс повлиять на судьбу боль-
ного ребёнка. Не откладывайте на 
потом то, что можно сделать сей-
час, ведь потом может быть позд-
но... Сейчас именно тот час и та ми-
нута, когда просят именно вашей по-
мощи. Протяните руку помощи и по-
дарите ребёнку шанс на счастливое 
детство!

Уважаемые читатели! Продолжается подписка  на газету  «Красное знамя»
 на 1-е полугодие 2020 года.  

Стоимость подписки 639 рублей 24 копейки. 
Для ветеранов войны, инвалидов 1 и 2 групп - 559 рублей 38 копеек. 

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, 
подписка  на полугодие всего 270 рублей.
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комфортНая среда z

Человек и его дело z

Знаю его давно. Слышал о нём много 
всякого разного. И всегда удивлялся 
его решительности и неординарности 
поступков.

Иван Васильевич Попов – ныне дирек-
тор ООО «Урожай», а речь идёт имен-

но о нём, очень известная личность на ше-
бекинской земле, хотя родом он из села 
Ураково Алексеевского района. Лет сорок 
тому назад окончил Воронежский лесотех-
нический институт, получил диплом ин-
женера-технолога и в течение последую-
щих пяти лет закреплял полученные зна-
ния на производствах лесного хозяйства 
Тульской, Воронежской,  Белгородской об-
ластей. В последнем случае конкретно в 
Шебекинском мехлесхозе главным инже-
нером. И вдруг…

- Получилось так, что мне выгоднее бы-
ло перейти тогда из мехлесхоза на Шебе-
кинский меловой завод, где мне предло-
жили должность механика, - сказал как-то 
Иван Васильевич, когда я поинтересовал-
ся  у него, зачем он это сделал. 

Ещё больший резонанс получил уход 
Попова с мелзавода.  Вернее, удивил не 
сам уход, а то, что Иван Васильевич су-
мел организовать общество с ограничен-
ной ответственностью «Тодиса» по произ-
водству лако-красочной продукции и воз-
главил его. С этого момента Ивана Васи-
льевича Попова узнала вся Белгородчи-
на, а потом его имя зазвучало и за преде-
лами области. 

Казалось, всё: жизнь состоялась, появи-
лись приличные деньги, живи себе и ра-
дуйся. Ан нет, Попов в течение лет пяти 

Человек, который умеет удивлять

пожил «буржуем» и нашёл себе новое при-
ключение -  решил поднять из руин ЗАО 
«Родина», что в селе Красное. Дело про-
шлое, но многие руководители «благо-
получных предприятий» посчитали тог-
да Попова, мягко говоря, чудаком и про-
гнозировали, что он на этом деле шею се-
бе сломает.

 - И действительно, Иван Васильевич, 
зачем вам нужно было браться  за столь 
незнакомое для вас и казавшееся в те го-
ды абсолютно бесперспективным  дело? – 
интересовался я у него.

 - Ну, было соответствующее постанов-
ление Губернатора области…  Да и тогдаш-
ний глава администрации района Васи-
лий Петрович Алтухов просил помочь…  

И самому мне интересно было попробо-
вать  себя в незнакомом деле.

 Попов «попробовал», и благодаря это-
му разбитое в прах хозяйство было спасе-
но, сто сорок специалистов не потеряли 
свою работу. Бывшее ЗАО «Родина» полу-
чило название  ООО «Урожай», люди стали 
получать нормальную заработную плату, в 
их жизни появились перспективы. Теперь 
«Урожай» специализируется по двум от-
раслям – животноводство и растениеводс-
тво. По итогам  работы за 2018 год  хозяйс-
тво, наравне с СПК «Нива», было занесе-
но на Доску почёта Шебекинского город-
ского  округа, как лучшее сельскохозяйс-
твенное предприятие. 

Успех? Несомненно! Но Попов хмурится: 

- В «Ниве» больше доят, чем мы, у нас 
второе место.

Рост объёмов производства позволя-
ет ежегодно увеличивать заработную пла-
ту работникам хозяйства, село Красное за 
последние годы преобразилось буквально 
на глазах. Особенно центр села впечатляет: 
здесь построен новый храм, часовня, хок-
кейная площадка, оборудован спортзал в 
местной школе,  для специалистов хозяйс-
тва построено пять двухквартирных домов, 
отремонтировано здание, в котором нахо-
дятся отделение почты и фельдшерско–
акушерский  пункт. Благоустроена и терри-
тория села: вымощены тротуарные дорож-
ки, ведущие к детскому саду, школе, мага-
зину. Немаловажен тот факт, что в 2015 году 
ООО «Урожай» вошло в список ста лучших 
предприятий аграрного сектора Российс-
кой Федерации по показателям эффектив-
ности экономической деятельности. 

Однако Попов не почивает на лаврах, 
подтверждением чему его активное учас-
тие в различных семинарах, конференци-
ях, выставках различного уровня, где он 
изучает передовой опыт. 

Исходя из всего выше сказанного, я ду-
маю, что Иван Васильевич в совсем недалё-
ком будущем  опять  чем-нибудь удивит всех 
нас. Характер у него такой, и на роду, навер-
ное,  написано ему – удивлять.  За это его и 
уважают, ценят, награждают: у него множест-
во почётных грамот самого различного уров-
ня, в том числе и почётная грамота Минис-
терства сельского хозяйства Российской Фе-
дерации, он награждён медалью «За заслуги 
перед землёй Белгородской» второй степени. 
Наверняка это не последние его награды.

   
 Александр ТАРАСОВ 

В капремонте моста главный упор 
делается на качество работ

Позавчера открылось движение 
транспорта и пешеходов по правой 
полосе моста через реку Нежеголь по 
улице Октябрьской в Шебекино. На 
проезжей части - новый ровный ас-
фальт, по которому приятно ехать.

Работы по капитальному ремонту мос-
та, который был построен в шестиде-

сятые годы минувшего столетия, продол-
жаются. Выполнен значительный объём 
работ.  Вот что рассказал главный инже-
нер ООО «Мостдорстрой» Александр Вла-
димирович Сиухин:

- Ремонт мы начали в середине июня. 
На сегодня специалисты нашего предпри-
ятия поменяли крайние балки моста, рас-
ширили консоль - этот там,  где тротуар-
ная часть, установили перила и барьерные 
ограждения. Сформирована заново моно-
литная бетонная плита с прочным арми-
рованием, уложен защитный слой, сверху 
- асфальтобетонное покрытие. Это толь-
ко то, что делалось сверху, то, что виде-
ли проезжающие и проходящие по мосту. 
Также большой объём ремонтных работ 
выполнен под мостом. Здесь старые под-
фермники заменены на новые,  для это-
го пришлось поднимать балки над опора-
ми – это была очень сложная и трудоёмкая 
операция. Смонтированы заново бетон-
ные  конусы вдоль крайних опор моста, с 
обеих сторон, чтобы не происходило обру-
шения и размыва грунта. Эти работы сей-
час ведутся и вскоре будут завершены. 

Теперь мы перешли работать на левую 
сторону моста. Сейчас здесь работает фре-
за, снимается асфальтовое покрытие. Пос-
ле этого с помощью гидромолота будет 
снят бетон. Опять заменим крайние бал-
ки, смонтируем консоль для тротуара. Бу-
дет сделана новая прочная бетонная плита 
и произведена укладка асфальтобетона. Все 
эти работы пройдут быстрее, чем на правой 

стороне, поскольку в нижней части моста 
все основные работы уже выполнены.

В итоге машзаводской мост не только 
приобретёт обновлённый современный об-
лик. Он станет на метр с небольшим шире. 
И в целом комфортнее для всех участников 
движения. Проезжая часть в целях безопас-
ности пешеходов будет отделена от тротуа-
ра барьерным ограждением. Улучшится ос-
вещённость моста, с обеих его сторон уста-
новлены  по пять электроопор со светодио-
дными светильниками.  К мосту будут при-
мыкать новые тротуары. По улице Октябрь-
ской, вдоль дороги и у школы №3 будет вы-
сажена липовая аллея.  Это место станет на-
много благоустроеннее и красивее.

Когда я передал Александру Владимиро-
вичу Сиухину озабоченность  и предполо-
жения шебекинцев, что капремонт машза-
водского моста якобы  затягивается, то он 
заверил, что это не так - всё идет по пла-
новому графику. И подчеркнул, что глав-
ный упор при проведении капитального 
ремонта моста делается на качество работ, 
на безукоснительное соблюдение строи-
тельных технологий, установленных норм 
и правил. Ведь речь идёт об обеспечении 
безопасности движения и, следовательно, 
о сбережении здоровья и жизни людей.

Конечно, шебекинцы с лета испытыва-
ют неудобства при движении через  мост, 
находящийся в ремонте. Однако нужно 
ещё немного подождать и потерпеть. Так-
же строители попросили местных водите-
лей быть ответственнее и дисциплиниро-
ваннее, не торопиться и не пытаться про-
ехать по  полосе на красный свет светофо-
ра, не создавать заторы, не замедлять ход 
ремонтных работ. 

А до их завершения осталось совсем не-
много – и тогда мост в Шебекино станет про-
чным, надёжным, удобным и красивым.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора


